Chères amies, chers amis,

Depuis plusieurs années, je me bats pour que les athlètes soient mieux accompagnés tout au long de leur carrière et au-delà. Aujourd'hui, je souhaite continuer cet engagement en renouvelant mon mandat au sein de la Commission des Athlètes du CNOSF.

Durant ma carrière, j'ai pu constater à quel point il est essentiel que les sportifs aient une voix forte et écoutée. Nous connaissons tous les défis du haut niveau : la charge mentale, les enjeux financiers, la préparation de l'après-carrière... Trop souvent, les athlètes se retrouvent seuls face à ces réalités.

Mon rôle, ma mission, c'est de faire en sorte que ce ne soit plus le cas.

Mon engagement quotidien est guidé par la volonté de soutenir, protéger et valoriser les athlètes. Nous devons aller plus loin en développant de nouveaux dispositifs d'accompagnement et en favorisant une reconversion sereine.

J'ai toujours mis mon énergie au service des autres, et c'est avec cette même volonté que je veux poursuivre mon engagement au sein du CNOSF.

Je vous remercie pour l'attention que vous porterez cette candidature qui me tient à cœur et reste à votre entière disposition la compléter si nécessaire.

Sportivement,

Alexandre